

L'association des amis d'Albert André expose des peintures



■ Philippe Pécout a rappelé son attachement à la maison Albert-André.

fé-
o-
it :
as

sé,
er
o-
ci-
vi-
rti

Pendant la biennale des arts de mai 2016, Elian Cellier, président de l'association Les amis du peintre Albert André, et son bureau avaient organisé une animation originale consistant à peindre depuis les hauteurs des jardins Planchon ce que les amateurs voyaient.

Une vingtaine d'artistes, dont les Laudunoises Françoise Chaigneau et Christine Cosmas, avait répondu présent et réalisé des tableaux dont la plupart sont visibles à la salle Barbara jusqu'à la fin du mois de janvier.

Le vernissage de cette exposition a eu lieu vendredi 20 janvier en présence d'un nombreux public.

Elian Cellier se disait « très sa-

tisfait de la réussite de l'animation peindre sur le motif. Nous allons renouveler l'expérience cette année du côté de la maison Albert-André. Nous sommes aussi globalement satisfaits que les choses avancent concernant les travaux de la maison du peintre ».

Philippe Pécout, le maire, confirmait « la phase de réhabilitation de la maison Albert André » mais il souhaitait « ne pas aller trop vite » en demandant la création d'un comité scientifique pour répondre à ces questions : - la maison d'Albert-André, qu'est-ce que l'on en fait ? Pour qui ? Pour quoi ? Et il concluait : « Il faut faire vivre la mémoire du peintre. ».

Comes. ML : 04 66 39 99 30 # calibre.fr

Orcan